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La ampliación del suministro eléctrico supondrá un coste superior a los 10 millones de 
euros

Cuantía del soterramiento por el Parque Natural de las Subbéticas de la línea eléctrica procedente de 
Lucena
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Más de diez millones de euros es el coste del 
soterramiento por el Parque Natural de las Subbéticas de la nueva línea 
eléctrica procedente de Lucena, de la que depende buena parte del desarrollo 
industrial y urbanístico de Priego, según ha hecho público la presidenta del 
Área de Urbanismo y Vivienda del Ayuntamiento, Cristina Casanueva.

Un cuantía a todas luces "inasumible", tanto para el Consistorio como para 
los propietarios de las unidades de ejecución o del nuevo suelo industrial 
previsto, que dependen directamente de la ampliación del suministro eléctrico 
de Priego, mediante una nueva línea procedente de Lucena que permita la 
construcción de una segunda subestación eléctrica o la ampliación de la 
actual, emplazada en el barrio de Buenavista, con la que se daría respuesta a 

una de las necesidades más urgentes que en esta materia tiene la localidad.
Para ello, y para salvar los aproximadamente treinta kilómetros que separan Priego de Lucena, sería 
necesario atravesar con una nueva línea eléctrica todo el Parque Natural de las Subbéticas, lo que supone un 
elevado coste y el inicio de un complejo expediente por parte de Medio Ambiente. De ahí que la responsable 
del urbanismo prieguense, en alusión a la reciente visita de Juan José Díaz Trillo a Priego, criticara que la 
Junta, pese a que es conocedora de la problemática, como apuntó Casanueva, "no ha querido preocuparse 
por un serio problema que está frenando el desarrollo de Priego".
Cabe recordar que en su día, la Federación Empresarial de Priego calificó de "obsoleta y escasa" la 
capacidad de las infraestructuras eléctricas de Priego para atender los proyectos de crecimiento que desde 
hace años se están planteando en la localidad, lo que para la patronal prieguense supone un claro freno a las 
posibilidades de desarrollo que se plantean desde la iniciativa empresarial. Proyectos de gran envergadura 
como el Plan Parcial S1 Camino de los Silos, la mayor actuación urbanística prevista en la localidad a corto 
y medio plazo, o la ampliación del polígono de La Vega, única posibilidad de contar con nuevo suelo 
industrial tras desterrarse el proyectado polígono ubicado en los Llanos de la Bomba, junto a la aldea de 
Zamoranos, dependen directamente de que la capacidad eléctrica con la que en estos momentos cuenta la 
localidad se incremente.


